

Antrag



im Blumenthaler Beirat
29. Februar 2016

an
Fraktionen im Blumenthaler Beirat und
Ortsamt Blumenthal

Tempo 30-Strecken für schwächere Verkehrsteilnehmer ausweisen

Der Beirat möge beschließen:

Der Blumenthaler Beirat möchte den Schutz schwächerer Verkehrsteilnehmer dadurch verbessern, dass an Hauptstraßen **vor Kindergärten, Schulen, Senioren- oder Pflegeheime** Tempo 30-Strecken eingerichtet werden.

Konkret schlagen wir vor, dass an den infrage kommenden Orten (u.a. Kita Neuenkirchener Weg, Kinder- und Familienzentrum Wasserturm, Grundschule Farge, Eggestedter Straße und die Turnerstraße im Bereich der Schulen) die Mitglieder des Verkehrsausschusses vor Ort die jeweiligen Leiter / ggfs. Schulleitersprecher in die Untersuchung einbeziehen um die Sachlage mit ihnen zu erörtern.

Die Ergebnisse sollen in einen Beschluss des Ausschusses einfließen und als Forderung an den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr gerichtet werden.

Begründung :

Nach dem Gesetzesvorstoß des Bundesverkehrsministeriums, wonach weiterhin nicht Unfallschwerpunkte sondern das Vorsorgeprinzip für die Einrichtung von T 30-Strecken bestimmend sein soll, hat sich die Entscheidungsgrundlage dafür deutlich verbessert.

Mit dieser Initiative möchte der Beirat den Wunsch auch vieler Eltern und Verantwortlicher und den teilweise jahrelang signalisierten Bedarf nachkommen und den Veränderungsprozess zugunsten mehr Sicherheit für Kinder, Jugendliche und Senioren jetzt frühzeitig aufgreifen und verstärken.

Reinhold KOCH und Fraktion
BÜNDNIS 90 / Die Grünen im Blumenthaler Beirat
Fon 0421 651624 Fax -681144 Email: kochappel@gmx.net